Bevor wir nun gleich zum Pfarrheim gehen und etwas zu essen und zu trinken genießen, darf ich die Gelegenheit nutzen, um uns von Pastor Kick zu verabschieden.

Lieber Pastor Kick,

mit Bedauern mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass Sie relativ kurzfristig in eine andere Gemeinde versetzt werden und uns verlassen müssen. Auch wenn Ihre eigentliche Verabschiedung nächste Woche Sonntag in Bawinkel stattfindet, möchten wir Sie bereits heute aus Lengerich verabschieden – und einen schöneren Rahmen als diesen hier hätte es wohl kaum geben können.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für das, was Sie seit November 2016 in unserer und für unsere Pfarreiengemeinschaft, aber auch für Einzelne getan haben, für Ihr Wirken und Tun, für Ihre guten Worte und Taten. An vielen Stellen haben Sie neue Akzente gesetzt und damit unsere Pfarreiengemeinschaft weiter vorangebracht. Dafür danken wir Ihnen ganz herzlich.

Für die Zukunft wünschen wir Ihnen alles Gute und Gottes reichen Segen. Kommen Sie gerne wieder einmal zurück in unsere Gemeinden und besuchen uns!

So, nun darf ich euch und Sie alle einladen zum Empfang vor dem Pfarrheim. Die Kolpingfamilie wird für uns grillen, die Landjugend gibt Getränke aus. Beides erfolgt gegen eine Spende für die Kirchengemeinde.

Darüber hinaus gibt es einige Messdiener aus unserer Pfarreiengemeinschaft, die in Kürze nach Rom fahren werden und ihre Kasse etwas auffüllen wollen. Sie verkaufen ebenfalls selbstgemachte Leckereien.

Gegen 12.30 Uhr wird dann die Preisverleihung für das Kirchenquiz erfolgen und daran anschließend werden, wie im November angekündigt, die drei besten Fotos des Thekengottesdienstes prämiert. Es lohnt sich also, noch etwas zu bleiben.

Die übrigen Fotos des Thekengottesdienstes hängen aus und können gegen einen Kleinstbetrag als Erinnerung erworben werden.

Damit wir vor dem Pfarrheim alle Platz finden und sitzen können, wären wir sehr dankbar dafür, wenn sich nun viele Hände finden, die die Schützenfestbänke und die Pavillons von hier mit rüber nehmen zum Pfarrheim.

Vielen Dank allen, die heute mitgewirkt haben, vielen Dank allen, die gekommen sind, weiterhin viel Spaß und natürlich guten Appetit!